

## Agrupaysén y Consejo del Salmón acuerdan trabajo conjunto

En un encuentro clave para el futuro de la industria acuícola, la Asociación Gremial de Proveedores de la Industria Acuícola de Aysén, Agrupaysén, y el Consejo del Salmón, han establecido acuerdos significativos que prometen fortalecer la colaboración y el desarrollo sostenible en la región.

Los acuerdos alcanzados se centran en áreas críticas como capacitaciones en legislación ambiental, ley de pesca y acuicultura, y otros temas relevantes para la región. Además, se ha acordado mejorar las acciones relacionadas con las limpiezas de playas y aumentar la representatividad de las asociaciones gremiales en consultas ciudadanas y actividades gubernamentales, asegurando que las voces de los actores locales sean escuchadas en decisiones que impactan directamente en la industria.

Misael Ruiz, presidente de Agrupaysén, des-

tacó la importancia de estos acuerdos, señalando que “estos pasos son fundamentales para asegurar un futuro próspero y sostenible para nuestra industria. Nuestro compromiso es colaborar estrechamente con el Consejo del Salmón y otras entidades para enfrentar juntos los desafíos y oportunidades que se presentan, siempre con un enfoque en el desarrollo sostenible y el bienestar de nuestra comunidad”.

Juan Luis Amenábar, Director Regional Aysén del Consejo del Salmón, reafirmó este compromiso. “Para el Consejo del Salmón es muy importante



estar siempre en contacto y trabajando de la mano con todos los actores de la industria, como lo son en este caso los proveedores de servicios regionales socios de Agrupaysén. La reunión con su directiva fue muy buena, revisamos algunos puntos que hemos venido trabajando durante este año, y quedamos con algunos compromisos mutuos para que juntos podamos seguir mejorando el trabajo regional desde las empresas socias del Consejo a nuestros proveedores de servicios regionales, que sin duda cumplen un rol muy relevante para nosotros”.

Estos acuerdos reflejan el espíritu colaborativo y la visión compartida de AGRUPAYSEN y el Consejo del Salmón, enfocados en impulsar una industria acuícola que sea sostenible, competitiva y en armonía con el entorno, reforzando el vínculo con la sociedad y las autoridades.